

Bienvenue au nouveau président Hansueli Späth

Patrick Landolt

C'est un temps fort pour l'Association des médecins de la vallée de la Sihl, car «notre» Hansueli Späth est désormais élu officiellement à la présidence de la SSMG. Il a la médecine dans la peau, puisque ce fut son grand-père qui décrivit l'anomalie de granulation d'Alder (ou syndrome d'Alder), ce qui lui valut l'entrée dans les traités de médecine.

Werner Hegetschweiler, qui avait précédé Hansueli à la tête du cabinet que ce dernier devait reprendre en 1991, alluma en lui la flamme politique. Et le cabinet de l'ancien président de la commission des finances publiques et celle de contrôle de la gestion du parlement du canton de Zurich continue de baigner dans une sorte d'aura politique. Mais avant de s'installer,

Hansueli a patiemment construit sa carrière – après avoir bourlingué quelque temps, soit comme médecin de la Rega, soit comme médecin d'un hôtel dans les Seychelles, à moins que ce ne fut dans les Maldives. Et avant cela: est-ce que tu as vraiment étudié la théologie pendant un semestre?

Trois traits distinctifs te caractérisent à nos yeux:

– Tu es *engagé*. Car tu affirmes: «Le médecin de famille ne saurait être apolitique.» Ou encore: «La médecine de famille ne se pratique pas qu'au cabinet.»

– Tu es *fiable*. Car on peut se fier à toi, et c'est également vrai pour le service régional des urgences. Pendant les mois écoulés, tu as assumé des urgences et continues de le faire, comme nous autres.

– Tu es un vrai pince-sans-rire. Souvent, tu as dit quelque chose et moi de me demander si tu plaisantais ou si tu étais sérieux.

Aussi, nous autres membres du comité te présentons nos vœux à l'occasion de ton élection à la présidence de la SSMG en te remettant, non sans malice, un caillou tout en rondeur pêché dans notre chère Sihl et façonné par un artiste de la vallée de la Sihl à l'attention d'un fils de la vallée de la Sihl. Afin que, pendant ton travail, il te rappelle «ta» vallée et que tu saches où est ta place.

Nous te présentons nos meilleurs vœux pour ta présidence et serons heureux de te revoir dans notre vallée. Je me félicite de saluer en toi un fils de la vallée de la Sihl.